

西小は おおきな 家族
Family
～校長のたわいもない独り言～

平成 30 年 5 月 17 日 (木) No.10
発行人

ひと雨ごとに畑の草が多くなる。
週末はトラクターだな。の川崎先生

◇5年生とシャトルラン◇

14日(月)の6校時、体育館で5年生とシャトルラン。体力テストの中で最もつらい種目で、できることならやりたくないと思っている人も多いはず。体に大きな負荷をかけるので、辛くなったらやめる勇気が必要だと橋本 t が何度も繰り返す。さてさて“ういっす学年”の様子はどうかな？

川崎も一緒に走らせてもらいました。ここ何年か体力テストの度に走っている。これによって今の自分の体力(最大酸素摂取量)がわかるから、健康のバロメーターとして使っている。気持ちだけはまだまだ若い(つもの)川崎です(^_^)

しかし5年生、この嫌な種目に対してきちんと向き合って参加している。つらいから嫌だとか言う者はなく、まじめな気持ちで取り組んでいるところがいい。もちろんやめるタイミングは様々だけど、それが自分のしっかりした判断なら全然OK。

走り終わってクールダウンしていたある男子に「よく頑張ったね、ナイスラン」と声をかけると「ありがとうございます」というキリリとした返事。走り終えて汗だくになっている多くの子どもたちを見ると、それぞれがきちんと種目に向き合ったことがわかる。みんなみんな、ナイスランだよ(^)v

◇毎日のように竹馬に誘われる◇

今日は3年生に加えて、1年生の女の子も3人参加した。まだちっちゃな1年生が大丈夫かい？と見てたけど、3年のお姉さんたちが軽々と乗る竹馬を見て、自分も真似したくなっちゃうんだよね。もちろんそんなに簡単に乗れるようにはならないけれど、休み時間をいっぱい使って練習している姿は、なんとも頼もしい限り。まだ十分に乗りこなせない3年生の男の子も女の子も一生懸命練習している。簡単にあきらめないで粘り強く練習を続けている姿は、なんと微笑ましいことか(実は時田 t も上手。さすが川崎同世代おじさん(^_-)！オリバー t はアメリカには竹馬ないので乗れないのは仕方なし。コワイ！コワイ！を連発してた)。

◇2年生と読書の時間◇

15日(火)の3校時は2年生と読書の時間。教室に行って整列して図書館へ。さっと前に立って整列させてくれた係の3人。いいねえ。思わず頭なでなでしたくなる。(これがおじさんなんだよなあ(^_^))。図書室で好きな本を探して、借りて読書。みんな本好きだね。あちらこちらを回っていろんな本を持ってくる。「校長先生！この本がね・・・」「校長先生！この本の絵はテレビと違ってかわいい・・・」「校長先生！重いのでちょっと持ってて・・・」。この“子ども感”いっぱいな感じがまさに2年生。いろいろ興味があって、いろいろ言いたくて、自分をアピールしたくて。そう言えば川崎の小学校2年生の時もこんな感じだったかも。なにしろよく怒られた怒られた。きっとわんぱく&やんちゃだったんだろうなあ。しみじみしみじみ・・・。